



ヘンダーソンビル市

# 公式訪問団 & 国 ホームステイし

今回の訪問団が楽しみの一つにしていたのが、河口湖にあるフィットリゾートクラブへの宿泊。夕食会では、思わずダンスまで披露し、大いに盛り上りました。



市役所を表敬訪問したおり、  
一階ロビーに設けてあるヘン  
ダーソンビル市コーナーで交  
流の歴史などを見て、大変感  
激していました。

## 都留市 & ヘンダーソンビル市 姉妹都市交流のこれから . . .

1999.10 (平成11年10月)

都留市公式訪問団がヘンダーソンビル市を訪問

2000.3 (平成12年3月)

桂高等学校国際姉妹校派遣団がヘンダーソンビル市を訪問

2001.7 (平成13年7月)

ビーチ・ヘンダーソンビル高校が都留市を訪問

2001. (平成13年)

ヘンダーソンビル市公式訪問団が都留市を訪問

2002.8 (平成14年8月)

都留市ちびっ子海外使節団がヘンダーソンビル市を訪問

2003.3 (平成15年3月)

桂高等学校国際姉妹校派遣団がヘンダーソンビル市を訪問

2003.5 (平成15年5月)

都留市公式訪問団がヘンダーソンビル市を訪問

(姉妹都市友好20周年記念事業ヘンダーソンビル市で実施)

初めてホストファミリーを引き受けた志村宏長さんの家族は、どんな人が、週間家族の一員になるのか緊張した面もちでしたが、日を追うごとにその心配は解消され、送別会では次の訪問団が来る時にも是非引き受けないと、満面の笑みで話してくれました。



小林市長、都倉会長をはじめとする幹部が一堂に会し、今までの交流を振り返りながら21世紀に向けての交流を真剣に討議し、2時間の予定を大幅に上回る有意義なサミットとなりました。



あつという間に過ぎてしまった一週間でしたが、送別会では最後の夜をホストファミリーとともに過ごし、忘れられない一時となりました。



桂高校での姉妹校訪問団は、授業のほか球技会や、お茶会、着付け教室に参加したりと短期間でしたが、たくさんのこと学び有意義な留学となりました。